



Eine gute Wahl

Sie suchen ein sicheres und gut betreutes Zuhause?

Sie haben Lust auf ein Leben in Gemeinschaft?

Und Sie möchten selbstbestimmt und würdevoll leben?

Dann sind Sie im Haus Katharina richtig. Wir begleiten Sie mit liebevoller Pflege und einer abwechslungsreichen Tagesgestaltung.

Vinzenz von Paul gGmbH Haus Katharina Hauptstraße 122 73104 Börtlingen Tel. 07161 91805-100

kostenfrei!

www.vinzenz-von-paul.de

Fax 07161 91805-199 haus-katharina-boertlingen@vinzenz-sd.de

»LIEBE SEI TAT«

VvP_0722

Die Vinzenz von Paul gGmbH Soziale Dienste und Einrichtungen ist eine Gesellschaft der Genossenschaft der Barmherzigen Schwestern vom hl. Vinzenz von Paul in Untermarchtal e.V.





Modern wohnen

Das Haus Katharina in Börtlingen bietet 30 Menschen mit Pflegebedarf ein neues Zuhause. Vom Garten aus genießt man zwischen Obstbäumen und Beerensträuchern den Blick auf die drei Kaiserberge. Erst 2022 erbaut, überzeugt das Haus mit seiner modernen Architektur. Neueste Pflegekonzepte und eine herzliche Betreuung sichern eine gute Rund-um-Versorgung.

Liebe sei Tat

Die Bedürfnisse der Menschen sind für uns am wichtigsten. Wir begegnen den Bewohnerinnen und Bewohnern auf Augenhöhe und fördern ihre Selbstbestimmung. Gemeinsam gestalten wir das Leben in ihrem neuen Zuhause.

Das Haus Katharina

- Zwei Wohngruppen mit je 15 Bewohnerinnen und Bewohnern bieten eine heimelige Atmosphäre
- 16 qm große Einzelzimmer mit barrierefreiem Duschbad
- Die Zimmer k\u00f6nnen individuell eingerichtet werden
- In den Wohngruppen wird jeden Tag frisch gekocht
- Die Speisepläne werden gemeinsam mit den Bewohnerinnen und Bewohnern gestaltet
- Großzügige Terrasse und Gartenanlage
- Kostenfreies WLAN und Sat-TV
- Vielfältige Aktivitäten wie Stammtisch,
 Musiknachmittage, Themenabende und Ausflüge
- Als Teil der Gemeinde laden wir zu offenen Kaffeenachmittagen ein

Kurzzeit-/Verhinderungspflege

Ob nach einem Krankenhausaufenthalt oder wenn die pflegenden Angehörigen verhindert sind — im Haus Katharina erhalten Seniorinnen und Senioren zuverlässige Begleitung auf Zeit.

Seniorenwohnung

Das Haus Katharina verfügt zusätzlich über sieben barrierefreien Seniorenwohnungen.

Aus einer Hand

Wir sind Teil der Vinzenz von Paul gGmbH Soziale Dienste und Einrichtungen. Mit unseren Schwesterunternehmen bieten wir auch Unterstützung bei der Pflege in der eigenen Häuslichkeit.

Sozialstation St. Franziskus, Wäschenbeuren

Beratung, Begleitung, Pflege. Das Team der Sozialstation St. Franziskus unterstützt umfassend bei Leben im Alter daheim.

Tel. 07172 3292315

Tagespflege St. Johannes, Wäschenbeuren

Ältere Menschen finden hier tagsüber sichere Begleitung und Geselligkeit, pflegende Angehörigen derweil Zeit für sich:

Tel. 07172 3292311